

2025-03-24

Prevén caída del 30% en construcción de naves industriales en Coahuila

Autor: Rebeca Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://vanguardia.com.mx/dinero/preven-caida-del-30-en-construccion-de-naves-industriales-en-coahuila-MP15383609>

La construcción de las naves industriales representó el año pasado el 65 a 70% de la obra que se construyó

Una caída de hasta un 30% en la construcción de naves industriales es la que se prevé se pudiera presentar este año, esto ante la incertidumbre existente por el tema de los aranceles de Estados Unidos y su impacto en temas como el nearshoring.

El presidente de la CMIC Coahuila Sureste, Jorge Verduzco Rosán González, señaló que la construcción de las naves industriales representó el año pasado el 65 a 70% de la obra que se construyó, toda vez que es el motor de la economía en la Región Sureste.

Sin embargo, este año estiman que puede caer hasta un 30% ante la incertidumbre que se está generando con el tema de los aranceles.

Indicó que sabían que se presentaría esta disminución, no obstante, lo que desconocían es cuándo iba a suceder y en qué tiempo.

Verduzco Rosán González reconoció que por el tema de los aranceles la afectación es fuerte, y aunque directamente le pega a la industria americana, también pone en jaque temas como el nearshoring y los productos asiáticos.

No obstante, el presidente de la CMIC Coahuila Sureste confió en que se llegue a un buen acuerdo, toda vez que al final de cuentas los beneficios de las principales industrias en México al final de cuentas los intereses están en Estados Unidos.